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Лукашенко оценил роль ПВТ и 
будущее IT-индустрии в стране 

Фото из архива 

27 сентября, Минск /Корр. БЕЛТА/. Президент Беларуси Александр 
Лукашенко 27 сентября на встрече со студентами вузов инженерно-
технического профиля в формате "Открытый микрофон" в БГУИР 
высказался о роли ПВТ и будущем IT-индустрии в стране, передает 
корреспондент БЕЛТА. 
 

https://youtu.be/MHQ7iIYEmB0 

 

Один из участников мероприятия попросил главу государства 
прокомментировать мнение о том, что айтишники якобы не дают вклада в 
экономику страны, несмотря на созданные для них условия и высокий 
уровень зарплат, а также спросил о будущем ПВТ. 

 

https://youtu.be/k3p7fjNR_E4 

 

• Лукашенко рассказал о планах по созданию в Беларуси хай-тек-
инкубаторов 

http://belta.by/president/
https://youtu.be/MHQ7iIYEmB0
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• Лукашенко о стартапах: чем больше идей, тем лучше, всегда поддержим 
нужное 

• Лукашенко на встрече со студентами в БГУИР продемонстрировал свой 
мобильный телефон закрытой связи 

"Без айтишников не может быть развития экономики сегодня", - подчеркнул 
Президент. Но вместе с тем, говоря о будущем развитии IT-отрасли, 
Александр Лукашенко рекомендовал не зацикливаться на Парке высоких 
технологий. ПВТ, по словам Президента, свою роль сыграл. Да, он 
продолжит работать, и государство намерено и дальше его поддерживать. 
Но основную свою миссию этот парк уже выполнил. И эффект оказался 
довольно неожиданным. Когда был создан ПВТ, получивший ряд 
преференций, специалисты Национальной академии наук и крупных 
промпредприятий озаботились и начали развивать собственные IT-
компетенции. Так у них появились свои сильные коллективы IT-
специалистов, которые уже превосходят коллективы из ПВТ. "Вот главное. 
Оттуда началось это шествие по всей стране", - пояснил глава государства. 
 
https://youtu.be/shBWUvxOa2A 
 
 

 

 

"Без IT-технологий, без этих коллективов нормальное развитие экономики 
невозможно", - уверен Президент.-0- 
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